

De López, la Scheinbaum, el metro, la nueva tragedia, el muerto y los lesionados

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 7-1-2023 23:08:12

“De aquellos vivos prensados, de los hospitalizados . . .”

Lo del metro, lamentable,
y Claudia es la más culpable
gracias al “austericidio”
de López vuelto martirio.

Tal sistema de transporte
a la tumba es pasaporte,
mínimo pa'l hospital
viajar se ha vuelto mortal.

Entre fierros retorcidos
quedan personas, heridos,
por otro alcance de trenes,
morena es de ineptos genes.

Trasladándote te espantas
humo, rechinar de llantas,
en colisión de vagones,
incompetentes, cabr . . .

Otro choque de convoyes,
chairo despierta, ¿no me oyes?,
veinticinco años de izquierda
en la ciudad pura mier . . .

No tengo números exactos
y si aquel no tiene otros datos
va un muerto, sesenta heridos,
creo, sin desaparecidos.

Mientras Scheinbaum se pasea
y hartó se candidatea,
pues, su “gobierno” da pena,
no voten más por mugrena.

De Amlo tiene la maña
va el dinero a su campaña
o a dádivas “clientelares”,
compra de votos reales.

Estos versos son muy ciertos,
lo de élla son los conciertos,
Bad Bunny es su prioridad,
la tragedia es nimiedad.

Con un sentido profundo
lo digo, sí, por el mundo
premios ganó nuestro metro,
hoy, la desgracia es su cetro.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 07 de enero del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)